

Sukseskan Program Vaksinasi, KONI Jember Gelar Vaksinasi Bagi Pengurus dan Atlet

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 17, 2021 - 11:29



JEMBER - pada Pandemi yang berkepanjangan ini, Komite Olah Raga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Jember ikut mensukseskan program pemerintah dalam program vaksinasi, dengan menggelar vaksinasi kepada pengurus dan atletnya, pada Sabtu 17/07/2021.

Program vaksinasi yang menggandeng Dinas Kesehatan Kabupaten Jember tersebut dilakukan di Kantor KONI Kabupaten Jember Jl. Nusantara, rencananya

akan digelar pada Sabtu hingga Rabu selama 5.hari kerja

Pada pelaksanaan vaksinasi tersebut bertindak sebagai vaksinator dari Dinas Kesehatan Kabupaten Jember dipimpin oleh dr. Ervina Handayani.

Dalam wawancaranya Ketua KONI Jember Sutikno menyatakan, bahwa apa yang bisa kita lakukan dalam membantu pemerintah kita lakukan, termasuk pelaksanaan vaksinasi ini, guna memperluas kekebalan kelompok, dalam mempersempit sebaran Covid 19.

Lebih lanjut Sutikno menjelaskan bahwa kita mengajukan vaksin untuk pengurus dan atlet ini untuk 550 orang, setiap hari kita melakukan pelayanan untuk 110 orang karena masa pandemi ini, sehingga bmvaksinasi ini kita lakukan selama 5 hari berturut-turut.

Sementara itu salah satu penerima vaksin Salim Puji Santoso yang merupakan pengurus Percasi (Persatuan Catur Seluruh Indonesia) Kabupaten Jember, saat diwawancarai menyatakan sangat mendukung program Pengurus KONI Kabupaten Jember yang baru, termasuk vaksinasi yang dilaksanakan ini.

Pada vaksinasi ini ada 5 anggota pengurus dan atlet Percasi Jember yang mengikuti vaksinasi ini, karena sebagian besar sudah melaksanakan vaksin ditempat lain.

Pada hari berikutnya nanti kita akan mengirimkan utamanya panitia seleksi yang belum di vaksin untuk vaksin disini, agar mereka terlindung dari sebaran Covid 19.

Lebih lanjut Salim Puji Mulyono sekali lagi bersemangat dan sangat mensupport kegiatan-kegiatan Pengurus KONI Jember yang baru ini, semoga pandemi Covid 19 ini segera berakhir, dan masyarakat dapat beraktifitas seperti sebelumnya, dan kita insan olah raga dapat mencurahkan perhatian dan mengadakan kegiatan untuk kemajuan bangsa dan negara. Pungkasnya. (Siswandi)